

# Neuer Generalstaatsanwalt in Karlsruhe

13.01.2025

## Jürgen Gremmelmaier folgt auf Peter Häberle. Wir gratulieren.

13.01.2025

Generalstaatsanwalt Jürgen Gremmelmaier kennt die Generalstaatsanwaltschaft Karlsruhe bereits. Er war vor einigen Jahren bereits zehn Jahre in Funktion des stellvertretenden Leiters tätig. Neu ist das Cybercrimezentrum, das am 1. Januar 2024 als Teil der Generalstaatsanwaltschaft seinen Betrieb aufgenommen hat und sich inzwischen als wichtiger Partner in der Kriminalitätsbekämpfung rund um Cyberthemen und die Verbreitung von Kinder- und Jugendpornographie etabliert hat.

Wir gratulieren dem neuen Generalstaatsanwalt, der auf Peter Häberle folgt, auch auf diesem Weg und wünschen ihm für die neue Aufgabe alles Gute.

### Externe Links:

- PM Ministerium für Justiz und Migration: <https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/neuer-leiter-der-generalstaatsanwaltschaft-karlsruhe>

Schlagwörter

Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)